

Enfouissement des câbles à Allons (suite)

Un chantier en voie d'achèvement



Les câbles EDF souterrains ayant été raccordés, et les anciens aériens récupérés, ce sont 2 poteaux en béton et 1 poteau en bois qui ont pu être supprimés le long de la D52 à l'entrée du village.

Par un frais matin de cette fin du mois d'Octobre, les employés de l'entreprise ont effectué une succession d'opérations à risques dans une sécurité maximum :





Cette opération, rondement menée, aura apporté un changement esthétique bien visible à l'entrée du village :



Les poteaux restant à supprimer, dans le quartier de Pra Goui, disparaîtront après que les services de l'opérateur téléphonique aient, à leur tour, effectué les raccordements des câbles souterrains déjà installés, et récupéré les « fils » aériens devenus inutiles.

Photos : merci à Myriam à qui nous devons les plus belles photos illustrant cet article